
Nürnberg Falcons
Beitrag von „hacklberry“ vom 14. August 2019, 21:39

Es hieß eigentlich, dass sie unabhängig von der Ligenzugehörigkeit geplant und gebaut werden
soll. Den entsprechenden Auftrag hat der Stadtrat der zuständigen Verwaltung zumindest
gegeben.
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